

PENSAR GLOBAL, ACTUAR LOCAL



HACIA UNA POLÍTICA DE INTERNACIONALIZACIÓN EN CASA Y DEL CURRÍCULO EN LA SEDE

Según el Ministerio de Educación Nacional, la **interacción de los profesores a nivel nacional** e internacional, se da gracias a las diversas estrategias que las IES han dispuesto para que los docentes desarrollen competencias interculturales que les permitan enriquecer su relación académica y los procesos de enseñanza a su cargo. (2018)

 **Cómo podemos motivar trabajos conjuntos con docentes de otros países?**



diracad_med@unal.edu.co / oriun_med@unal.edu.co